

DAS DAVERLY HILLS – SKICAMP

Rinerlodge, vom 13. bis 17. Februar 2023

Davos, bekannt für seinen Reichtum und Luxus. Genau dahin hat es unsere VIP-Schülerschaft dieses Jahr verschlagen. Das Skilager wurde nämlich perfekt den Ansprüchen der Specialguests angepasst. Öffentliche Verkehrsmittel in der High Society? – ein absolutes No Go. Deswegen wurde sie von ihrem persönlichem Chauffeur Monsieur Roman nach Daverly Hills gebracht. Im luxuriösen Car wurden sie bereits von ihren ManagerInnen in Empfang genommen und willkommen geheissen. Beim Check-In in die Suiten wurden sie



ebenfalls herzlich von den Event-OrganisatorInnen begrüsst. Von dem Newcomer bis zu den Oldies waren alle Gäste dabei und wurden in Daverly Hills nach ihren Erfahrungen in Sektoren aufgeteilt. Nach dem ersten Tag, auf dem ausnahmsweise weissen Teppich, folgte eine Einladung ins Warme. Nach dem fabulösen Drei-Gänge-Menü wurde den Celebrities die neue Währung präsentiert, welche nur der geschlossenen Gesellschaft vorbehalten war. Die Aufbewahrung der Währung erfolgte unter höchsten Sicherheitsmassnahmen, sodass diese nicht auch noch nebst dem Kuchen von den Nachbarn mit Zürcherdialekt abgestaubt wurde. Nach einem weiteren Tag in der Davoser Sonne und vielen exquisiten Sesselbahnen, natürlich der High Society vorbehalten, achtete man auch auf den gesunden Lifestyle. Daher präferierten die Gäste die Stehplätze und lehnten beim höchst unterhaltsamen Eishockey-Match von HCD und Servette die Sitzplätze ab. Im Anschluss wurden sie mit einer frischen Tulpe, passend zum Valentinstag, aus Holland beschenkt. Die reichen Gäste verschenkten diese jedoch mit Güte weiter. Am nächsten Tag war Diversity angesagt und die Aktivitäten wurden für alle Geladenen individuell angepasst, sei es eine weitere Sporteinheit auf der Piste, ein Shopping-Trip in

Daverly Hills oder doch lieber eine Kur im gedeckten Bad. Um die Anwesenheit der High Society in den anderen Oberschichten bekannt zu machen, präsentierten sie sich in den höchsten Tönen auf der Schlittenbahn, die extra in der Nacht wiedergeöffnet wurde. Bei dieser Aktivität war auch für die Adrenalingäste auf jeden Fall gesorgt. Um jedoch wieder Kraft zu tanken, kehrten alle Celebrities frühzeitig in ihre persönlichen Suiten zurück. Frühmorgens, leider ohne zusätzlichen Schönheitsschlaf, wurden sie zum Frühstück geladen. Die neue Währung belohnte das nächtliche Schlitteln und sonstige gute, mutige oder hilfsbereite Taten in grossem Rahmen. Um noch weitere Stadtteile von Daverly Hills besichtigen zu können, nahm die High Society einen längeren Weg auf sich und präsentierte sich auf einem weiteren



weissen Teppich. Von der Sonne geküsst und wunschlos glücklich gesellten sich die Geladenen zum grossen Galaabend in den hergerichteten Eventsaal. Der Abend galt als Highlight und alle Celebrities kleideten sich mit ihrer besten Garderobe. Bei Challenges konnten sich die Gäste von ihrer besten Seite zeigen und ihre streng errungene Währung bei Wetten einsetzen. Das Highlight des Abends war die Verleihung der PR-Luxus-Preise an die Berühmtheiten. Anschliessend wurden in den Suiten weitergefeiert und die Nacht klang aus. Bevor die gehobene Gesellschaft wieder abreiste, zeigten sie sich noch ein letztes Mal auf der Piste und bewunderten die extra eingeflogenen Profi-Jumper, die ihnen einen gebührenden Abschluss boten. Zurück ging es wieder mit der riesigen Limousine und man nahm Abschied. Die High Society dankt an dieser Stelle allen EventmanagerInnen und auch den EventorganisatorInnen für diesen tollen Aufenthalt in Daverly Hills und blickt dem nächstjährigen Aufenthalt in der zweiten Ausruhwoche in Laax mit Freude entgegen.

Dshamilja Hüppin und Leandra Walthert, L20b